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Appel à candidatures 2021 / Call for applications 2021
Lettre d’intention / Letter of Intent

Jeunes chercheurs sur tabac et/ou alcool
Junior Researchers - Tobacco and/or Alcohol



Date limite de soumission du dossier électronique :
25 novembre  2020 – 16h

https://www.e-cancer.fr/Institut-national-du-cancer/Appels-a-projets/Appels-a-projets-en-cours/TABAC-JC2021 


La Lettre d’intention est à rédiger en anglais pour permettre l’évaluation internationale. 

	Call for application

n° du dossier :

Veuillez indiquer le n° de dossier attribué par le portail PROJETS (Menu "Dépôt de projets")
	

	Coordonnateur du projet (NOM, Prénom) 
/ Project coordinator (NAME, First name):
	

	Titre du projet / Project title
	

	Structure(s) scientifique(s) de rattachement du coordonnateur /Affiliated institution(s)
	


[bookmark: _Toc40862710]
Partie I : L’équipe de recherche/ Research Team

[bookmark: _Toc40862711]Coordonnateur du projet// Project coordinator
	Surname
	

	First name
	

	Home laboratory
	

	Team leader
	

	Team name
	

	Laboratory address
	

	Name of the managing body
	

	Address of the managing body
	


[bookmark: _Toc40862712]
Research team
	Nom / Name
	Affiliation principale / Affiliated institution 
	Statut/ Grade position
	Domaines de recherche/ research specialty
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Partie II: Scientific section 

1. Project summary
	Project summary  (2.000 caractères maximum)

	Décrivez le contexte et l’apport scientifique du projet (présentation des objectifs, problématiques et hypothèses). Présentez le caractère innovant du projet, notamment par l’utilisation de concepts et théories spécifiques à d’autres disciplines/thématiques de recherche ou tout autre élément. 
Describe the context and the scientific contribution of the project (presentation of objectives, problems and hypotheses). Present the innovative nature of the project, in particular through the use of concepts and theories specific to other research disciplines/themes or any other element.





Projet description
	Contexte scientifique et questions de recherche  / scientific context and research questions 
(5 pages maximum)

	Décrivez le contexte scientifique, les questions de recherche que vous souhaitez développer, les premières problématiques et hypothèses. 
Describe the scientific context, the research questions you wish to develop, the initial problems and hypotheses.



	Méthodologie / Methodology

	Décrivez la méthodologie envisagée. Précisez les contributions des membres de l’équipe de recherche. 
Describe the proposed methodology and the contributions of the research team members.



	Concepts, théories, protocoles scientifiques / Scientific concepts, theories, protocols

	Décrivez les différents concepts, théories, modèles scientifiques proposés  en indiquant leur spécificité disciplinaire et l’apport scientifique de cette transférabilité dans la thématique tabac et alcool. 
Describe the different concepts, theories and scientific models proposed, indicating their disciplinary specificity and the scientific contribution of this transferability to the subject of tobacco and alcohol.



	Compétences et expertises de l’équipe de recherche / Skills and expertise of the research team

	Décrivez comment les compétences et expertises scientifiques et les méthodes ou approches proposées de l’équipe de recherche, apporteront des connaissances nouvelles sur tabac et alcool. 
Describe how the research team's scientific skills and expertise and proposed methods or approaches will contribute to new knowledge about tobacco and alcohol.







[bookmark: _Toc40862716]Partie III: Curriculum vitae of the candidate
Dans cette Partie, le curriculum vitae complet (en anglais) du coordonnateur du projet est demandé, ainsi qu’une synthèse des curriculum vitae des membres de l’équipe de recherche. 

In this section, the candidate’s complete curriculum vitae (in English) is requested and a summary of the curriculum vitae of the research team members.
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